
   太宰府市子ども未来会議に参加しました 

 

 １５日（土）に、太宰府市役所５階の議場において、『太宰府市子ども未来会議』が行われました。

昨年１２月末に小学校の部が行われ、続いて中学校の部が行われました。市内４校から代表生徒

が参加し、学校紹介や、市への提言を行いました。提言の後、市長や市議会議員からの質問に丁

寧に回答もしていました。傍聴していて「とても立派だ！」と思いました。不慣れな場所で緊張するか

と思いきや、皆、堂々と発表していました。  

 私を含め、４校校長は皆、「初めて議場に入った」と言っていました。大人でもなかなか入る機会

がない議場で、中学生が立派に発表するする姿は『圧巻』でした。 

 今回、参加した中学生はとてもよい経験ができました。この経験をいつか、どこかで活かすことが

できればよいと思います。参加した３名の今後の飛躍を期待します！ 

  

☆ 子ども未来会議の様子  

 

 

 

 

 

 

   ３人が壇上へ       まずは学校紹介      提言の内容 

 

 

 

 

 

 

   質問に回答しています  参加者全員で記念撮影   最後は市長さんと一緒に！ 

 

 

 

 


